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ESTUDIANTES DEL 
ELISEO VIDELA JORQUERA

DEL GOBIERNO REGIONAL 
A LAS ORGANIZACIONES

PARA MANTENER EL 
CAUDAL ECOLÓGICO

COLEGIO 
CIERRA EL 
AÑO CON 
VILLANCICOS

ENTREGAN 
FONDOS PARA 
PROYECTOS 
SOCIALES

RÍO HURTADO 
ESTABLECE 
SUS TURNOS 
DE RIEGO
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ALCALDE EVALÚA MEDIDAS EN CASO DE NUEVOS RETRASOS

CAMINO A HUANILLA 
PREOCUPA A VECINOS

Los pobladores de El Tome Bajo, Palos Quemados y otros sectores 
aledaños señalan que han esperado la pavimentación del lugar por varios 
meses, una vez que quedaron inconclusas las obras. Desde la Dirección de 
Vialidad aseguraron que los trabajos se retomarán este lunes. 
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Junta de Vigilancia de Río Hurtado establece 
los turnos de riego para esta temporada

SERÁN CADA 22 DÍAS

La decisión de la organización se tomó en base a la 
disponibilidad de agua y teniendo en cuenta la mantención de 
un caudal ecológico en el Río Hurtado. 

El miércoles recién pasado se llevó a 
cabo una reunión extraordinaria entre 
la Municipalidad de Río Hurtado, la 
Junta de Vigilancia y los Comités 
de Agua Potable Rural (APR) de 
la comuna, para analizar el actual 
escenario hídrico.

Por petición del Concejo Municipal, 
la alcaldesa de Río Hurtado, Carmen 
Juana Olivares asistió al encuen-
tro, en el que también participaron 
el director regional de la Dirección 
de Obras Hidráulicas (DOH), Jorge 
Valenzuela y la Dirección General de 
Aguas (DGA) provincial, con la fina-
lidad de conocer la situación actual 
del río en el contexto de crisis hídrica 
y las lluvias de este año.

Respecto a esto, la alcaldesa señaló 
que como Concejo Municipal tenían 
ciertas dudas respecto a la imple-
mentación del “caudal ecológico”, 
es decir, el agua mínima necesaria 
para preservar los valores ecológicos 
en el cauce de ríos u otros cauces de 
aguas superficiales, según la DGA.

“Como el año pasado tuvimos una 
buena experiencia trabajando en con-
junto con la Junta de Vigilancia, los 
citamos a ellos y a la DOH, la DGA y a 
los APR, para poder tener una mirada 
común respecto a la distribución de 
las aguas”, sostuvo la alcaldesa.  

Entre los puntos acordados en la 
reunión, la alcaldesa destacó que 
“debido a que las aguas de nuestros 
APR son superficiales, decidimos 
mantener un caudal ecológico que 
permita regar a los agricultores y 
las napas lo suficientemente llenas, 
asegurando el consumo de agua 
potable”.

Otro acuerdo que tomaron fue co-
menzar con una campaña de difusión 
respecto al cuidado del agua, mediante 
la cual le pedirán a la comunidad que 
no estanquen el agua, por lo que solo 
se permitirán pozas de caudal transi-
torio, ya que “el consumo humano y 
la pequeña agricultura familiar cam-
pesina debe protegerse sobre todas 
las cosas”, insistió la alcaldesa.

La alcaldesa también especificó que 
“lo positivo es que iniciamos con un 
caudal de 1.100 litros por segundo, 
a diferencia del año pasado, en que 
partimos con 300”.

Además de esto, se tiene que en 
la ocasión, el director regional de la 
DOH, Jorge Valenzuela se refirió al 
estudio hidrogeológico que se realizó 
en el Río Hurtado, haciendo hincapié 
en la cantidad de agua que consumen 
los APR en la comuna. 

ROMINA ONEL 
Río Hurtado

En Río Hurtado implementarán un caudal ecológico para preservar el recurso hídrico. FOTO ARCHIVO

“El consumo humano estándar son 
150 litros diarios por persona y si se 
tiene en cuenta que en esta comuna 
hay alrededor de 2.200 arranques, 
el total de consumo da aproximada-
mente 15 a 20 litros por segundo y 
considerando que el caudal del río en 
algún minuto es de 1.100 litros por 
segundo, podemos decir que tenemos 
valores bastante inferiores”, indicó 
Valenzuela.

No obstante, el director de la DOH 
puntualizó que “debiéramos pre-
ocuparnos de invertir a objeto de 
disminuir las pérdidas de agua que 
hay en estos sistemas”.

CADA 22 DÍAS
Por su parte, el presidente de la 

Junta de Vigilancia de Río Hurtado, 
Hugo Miranda, explicó que en esta 
reunión le presentaron a la comuni-
dad los turnos de riego, según los 
caudales disponibles.

“Los turnos se van a realizar cada 
22 días y dependiendo de las tem-
peraturas en los meses de enero, 
febrero y marzo, se aumentaría un 
día al turno consecutivamente, pero 
según nuestras estimaciones, es 
poco probable que lleguemos a ese 
criterio”, detalló Miranda.

La Junta de Vigilancia cuenta con 
103 canales y 1503 regantes, a 
quienes se le asigna un caudal y 
tiempo según la cantidad de dere-
chos de agua que posean, y cuyos 
turnos serán asignados desde más 
arriba de Las Breas hasta Peñaflor.

“Lo más importante de esta reunión 
es que como tenemos tan poca agua 
y aún estamos en sequía, entre todos 
decidimos que es prioridad mantener 
el lecho del río húmedo, lo que sig-
nifica que ningún APR podría decir 
que no tiene agua en sus pozos”, 
afirmó Miranda.

El presidente de la Junta de 
Vigilancia, también manifestó que 
“a  pesar de que nosotros hemos 
ido bajando nuestra productividad 
de cultivos, de acuerdo a nuestros 
últimos estudios, se tiene que en 
Río Hurtado hay alrededor 1000 
hectáreas de siembra agrícola y otras 
1000 hectáreas de flora propia del 
río, lo que debe mantenerse, sobre 
todo ahora que tenemos agua, pero 
cuando tengamos menos, tendremos 
que evaluarlo en conjunto con la 
población”.

SIN CONCEJALES
Pese a que esta reunión fue con-

vocada por el Concejo Municipal de 
Río Hurtado, a dicha instancia no 
asistió ninguno de los 6 concejales 
de la comuna. 

En cuanto a esto, Hugo Miranda 
expresó que “lamentamos que en 
esta reunión hayan llegado todas 
las autoridades implicadas, menos 
los concejales, cosa que nos llamó 
mucho la atención, porque este es 
uno de los principales problemas de 
nuestra comunidad”. 

Por su parte, el presidente de la 
unión comunal de agua potable de 
Río Hurtado, Luis Olivares recalcó que 
“esta situación es muy triste porque 
es una falta de respeto tremenda, 
ellos nos citaron y lo grave es que 
esta reunión no es barata, porque 
implica el desplazamiento de mucha 
gente que tiene que dejar de hacer 
sus cosas”. 

En relación a la información en-
tregada por la Junta de Vigilancia 
de Río Hurtado, Olivares aseguró 
que “estamos conformes con los 
turnos, porque están dentro de lo 
que teníamos calculado, además 
en este escenario los APR no ten-
drían fallas, pese a que con las altas 
temperaturas y las veranadas, podría 
disminuir el caudal”. 

Pese a esto, Carmen Juana Olivares 
argumentó que como alcaldesa, ejer-
ce como la presidenta del Concejo 
Municipal, por lo tanto está validada 
para representar a los concejales, 
quienes por diversas razones no 
estuvieron presentes.  
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ROMINA ONEL
Ovalle

FALTA DE RIGUROSIDAD

El concejal de Monte Patria, Nicolás 
Araya, quién ha estado en permanen-
te contacto los vecinos de la zona 
afectada, también se refirió a este 
tema y señaló enfáticamente que “la 
Dirección de Vialidad tiene que ser 
más rigurosa, por lo que hacemos el 
llamado a las autoridades del MOP 
a que cumplan con los vecinos del 
sector, quienes vienen esperando 
este adelanto hace muchos años, 
ya que son obras que mejorarán su 
calidad de vida”. 

LA VOLUNTAD DEL GOBIERNO 
CENTRAL

Por su parte, el presidente de la 
Junta de Vecinos de Tomé Bajo, 
Manuel Sánchez relató que desde 
Vialidad se les señaló que la empresa 
dejó inconclusas las obras, porque les 
adeudaba el pago de 185 millones 
de pesos.

Sánchez también puntualizó que 
“si esto se le hubiese pagado en los 
tiempos definidos a la empresa, esto 

Los vecinos de El Tome Bajo, Palos 
Quemados y otros sectores aledaños 
al camino que va hacia la localidad de 
Huanilla en la comuna Monte Patria, 
siguen esperando que se retomen las 
obras de mejoramiento del lugar, lo 
que forma parte de los 15 proyectos de 
reposición y conservación de caminos 
en la Región de Coquimbo.

Aunque las obras de este camino en 
particular comenzaron el año 2021, 
estas fueron paralizadas por la empresa 
encargada en agosto del presente año, 
debido a compromisos económicos 
pendientes desde la Dirección de 
Vialidad con la empresa por otras 
obras, esto según lo explicado por 
el alcalde de Monte Patria, Cristian 
Herrera. 

Respecto a esto, el alcalde mani-
festó que “estas obras pendientes 
en el sector de Palos Quemados y El 
Tome Bajo en el acceso a Huanilla, 
han sido una preocupación grande 
para nosotros, porque el camino quedó 
mucho más peligroso a como estaba”.

En apoyo a esto, Herrera aseguró que 
han estado en conversaciones con 
el Seremi de Obras Públicas, Javier 
Sandoval, para obtener información 
respecto a si esta empresa retomaría 
el trabajo o si se le iba a finalizar el 
contrato.

“Vialidad nos respondió que regre-
saría, pero primero se nos dijo que 
retomarían el 15 de noviembre, luego 
el 21 y después el 28, cosa que no 
pasó, razón por la cual nuevamente le 
manifestamos nuestra preocupación al 
organismo, a lo que se nos respondió 
que este lunes comenzarían las obras, 
a lo que estaremos muy atentos”, 
detalló el alcalde. 

Ante una eventual postergación de 
esta última fecha, el alcalde adelantó 
que “lo conversamos con la comu-
nidad y decidimos que si hay otro 
retraso, escalaremos la situación a 
otras esferas, porque no puede ser 
que si ya se cumplieron los compro-
misos económicos pendientes, se 
siga jugando con nuestra comunidad, 
por eso le pedimos a Vialidad que se 
ponga firme con esto y además que 
se vele por el cumplimiento de los 
plazos establecidos”. 

El alcalde también recalcó que so-
licitaron que tanto el inspector de 
Vialidad, como los representantes 
de la empresa, se reúnan con los 
habitantes del sector, ya que dejaron 
tareas pendientes.

Quemados, Pablo Tapia Olivares, 
quien es conductor de Uber y tran-
sita frecuentemente por el camino 
a Huanilla, insistió en que “con los 
trabajos inconclusos la gravilla quedó 
suelta y como los vehículos transitan 
a mucha velocidad a veces pierden 
el control de los autos y lo grave es 
que por aquí se mueven camiones y 
vehículos de transporte de escolares”. 

El habitante del sector también hizo 
hincapié que “a lo mejor los grandes 
empresarios tienen los recursos para 
reparar sus vehículos producto de 
los daños a los que se exponen con 
esta ruta, pero el resto de nosotros 
no los tiene”. 

RESPUESTA DE LA DIRECCIÓN DE 
VIALIDAD

Al ser consultados por este tema, 
desde la dirección de Vialidad de la 
seremi del MOP de Coquimbo, reite-
raron que las obras se retomarán este 
lunes y aseguraron que la demora de 
esta gestión, se debió a un retraso en 
la entrega de insumos producto del 
paro de camioneros.

Molestia en Monte Patria por demora en 
obras de mejoramiento del camino a Huanilla

ALCALDE EVALÚA MEDIDAS EN CASO DE NUEVOS RETRASOS

Los vecinos del sector denunciaron que el camino a Huanilla se encuentra en muy mal estado. 
EL OVALLINO

Los pobladores de El Tome Bajo, Palos Quemados y otros sectores aledaños señalan que han 
esperado la pavimentación del lugar por varios meses, una vez que quedaron inconclusas las 
obras. En este contexto, desde la Dirección de Vialidad de la Región de Coquimbo aseguraron 
que los trabajos se retomarán este lunes. 

“NO PUEDE SER QUE SI 
YA SE CUMPLIERON LOS 
COMPROMISOS ECONÓMICOS 
PENDIENTES, SE SIGA 
JUGANDO CON NUESTRA 
COMUNIDAD, POR ESO LE 
PEDIMOS A VIALIDAD SE 
PONGA FIRME CON ESTO Y 
ADEMÁS QUE SE VELE POR 
EL CUMPLIMIENTO DE LOS 
PLAZOS ESTABLECIDOS”
CRISTIAN HERRERA
ALCALDE DE MONTE PATRIA

no habría pasado, por eso queda la 
sensación de que todo depende de 
la voluntad del Gobierno Central para 
destinar estos recursos”, manifestó 
el dirigente.

El vecino del sector de Palos 
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Club Social y Deportivo Ovalle quedó a un gol de 
una remontada histórica en el Torneo de Novatos

CAMPEONATO SUB 18 DE LA TERCERA DIVISIÓN

En el Estadio Diaguita el 
“Equipo de la Gente” venció 
por 3 a 0 al Aguará de La 
Reina, lo que no fue suficiente 
para revertir la derrota por 4 
a 0 que sufrió en el partido de 
ida de los cuartos de final. De 
todas formas, el joven plantel 
ovallino se ganó los aplausos 
del público por el buen juego y 
esfuerzo demostrado. 

El plantel de Novatos del Club Social 
y Deportivo Ovalle recibió en el Estadio 
Diaguita a su similar de Aguará de 
La Reina, encuentro válido por el 
partido de vuelta de los cuartos de 
final de este campeonato sub 18 de 
la Tercera División. 

El partido de ida se había disputado 
el pasado jueves 1 de diciembre en 
el Complejo Talinay de La Reina, en 
donde los metropolitanos se hicieron 
fuertes para conseguir una victoria 
por 4 a 0. 

De esta manera el elenco ovallino 
debía conseguir una victoria por la 
misma cantidad de goles para forzar 
los lanzamientos penales, o en su 
defecto, ganar por 5 goles o más para 
clasificar de forma directa. 

En este encuentro de revancha el 
“Equipo de la Gente” logró quedar-
se con una sólida victoria, pero la-
mentablemente no fue suficiente 
para conseguir la clasificación a las 
semifinales. 

COMIENZA LA ILUSIÓN
Con pocos segundos de juego el Club 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS 
Ovalle

La revancha entre ovallinos y metropolitanos se jugó bajó un sofocante sol. 
LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

Social y Deportivo Ovalle logró anotar 
con un cabezazo de Javier Cuevas, 
pero la anotación fue anulada, ya 
que en la habilitación el balón había 
traspasado el límite de la cancha.

Al minuto 7 la visita logró generar 
su primera llegada con un zurda-
zo elevado de Christian Zamorano, 
mientras que los locales tuvieron 
una nueva oportunidad al minuto 
13 con un cabezazo desviado de 
Rony Cortés.

Una de las más claras para el “Equipo 
de la Gente” fue con un remate del 
propio Rony Cortés que pegó en el 
travesaño, esto al minuto 20.

Los verdes continuaron dominando 
y lograron abrir el marcador al minuto 
28. Jason Osorio ejecutó un tiro 
libre que el arquero de Aguará tapó 
a medias, en el rebote apareció Rony 

Cortés para marcar el 1 a 0.
En los 34’ los ovallinos encontraron 

el segundo gol, gracias a un remate 
de larga distancia del formado en 
la Academia Kico Rojas, Vicente 
Castillo, desatando la alegría e ilusión 
del equipo y sus hinchas. 

En los minutos finales del primer 
tiempo el “Social” siguió probando 
con disparos de media distancia, pero 
no alcanzó a ampliar las cifras hasta 
el pitazo que marcó el descanso.

ESTUVO MUY CERCA
En los primeros minutos del segundo 

tiempo el delantero ovallino Alfonso 
Zepeda tuvo dos claras oportuni-
dades. Primero con un contragolpe 
que terminó en tapada del arquero, 
luego con un remate que se fue 

ligeramente elevado.
Hasta que al minuto 68 los verdes 

encontraron el tercer gol con un tiro 
de esquina que fue cabeceado por 
Rony Cortés, provocando el delirio 
de los hinchas y las familias que 
llegaron hasta el Diaguita.

Dos minutos más tarde Aguará de 
La Reina casi logra el descuento, 
pero el arquero Maximiliano Rojas 
tapó abajo el intento de Marcos San 
Martín, mientras en el rebote falló 
Sebastián Ulloa.

Al minuto 75 el delantero oriundo 
de Combarbalá, Nicolas Veliz Valle, 
sacó un potente remate que encontró 
una buena tapada del arquero me-
tropolitano, esta fue la ocasión más 
clara para alcanzar la igualdad en el 
marcador global. 

En los minutos finales ambos equipos 
sintieron el cansancio y el calor de la 
tarde, pero de todas formas el Club 
Social y Deportivo Ovalle continuó 
dominando, metiendo a los jugadores 
de la “manada” en su propio campo. 

Una vez cumplido los 90 minutos 
reglamentarios, el árbitro adicionó 
cinco minutos más, pero no fueron 
suficientes para que el equipo limarino 
consiguiera el milagro. 

Los jugadores ovallinos se mostraron 
tristes por no alcanzar la clasificación, 
pero de todas formas se ganaron los 
aplausos del público, por el buen juego 
y el esfuerzo demostrado. 

EL PROYECTO CONTINÚA
Algunos de estos jugadores cum-

plieron los 18 años durante este 
2022, por lo que no podrán estar en 
el plantel de Novatos durante 2023.

No obstante, tendrán la oportunidad 
de entrar al equipo de proyección o 
al plantel adulto para competir en 
la Tercera División, manteniendo 
firme el proyecto del Club Social y 
Deportivo Ovalle en darle espacio a 
los talentos de la zona. 



EL OVALLINO  LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2022 DEPORTES /  05elovallino.cl   /        @elovallino  /        elovallino  

El equipo de proyección de Club Deportes Ovalle considera a jóvenes entre los 15 y18 años.  
LUCIANO ALDAY VILLALOBOS 

La  jo rnada  fue 
abierta con la Es-
cuela de Fútbol 
Oficial de Club De-
portes Ovalle. 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS 

Más de 1.500 personas se instalaron en las tribunas para 
presenciar el regreso de los “Verdes del Limarí. La jornada se 
abrió con la Escuela de Fútbol Oficial del CDO, para luego dar 
paso al partido amistoso entre el “equipo de proyección” de 
Club Deportes Ovalle contra Unión Compañías.   

Deportes Ovalle celebró su ansiado 
regreso al Estadio Diaguita 

PROYECTO QUE BUSCA RETORNAR A LA COMPETENCIA NACIONAL

En la tarde de este domingo 4 de 
diciembre Club Deportes Ovalle tuvo 
su ansiado regreso al Estadio Diaguita, 
recinto que no había utilizado desde 
su reinauguración en 2017. 

La expectación por este hecho era 
alta y así se hizo notar en las tribunas 
del recinto con más de 1.500 personas, 
quienes pudieron celebrar el retorno 
de su querido club. 

La jornada fue inaugurada con varios 
encuentros amistosos entre la Escuela 
de Fútbol Oficial del CDO contra la 
Academia de Fútbol de Sotaquí, con 
más de 100 niños que pudieron es-
trenarse en el césped del Diaguita. 

Posteriormente fue el turno del “plato 
fuerte”, con un amistoso entre el “equi-
po de proyección” de Club Deportes 
Ovalle (con jugadores entre los 15 y 
18 años de edad) y Unión Compañías, 
equipo que viene de pelear el ascenso 
al profesionalismo. 

La diferencia entre ambos planteles 
se reflejó en el marcador, ya que los 
celestes ganaron por 4 a 0, gracias 
a los goles de Nelson Galleguillos, 
Benjamín Dallaserra y un doblete de 
Juan Pablo Espinoza. 

De todas formas, el público ovallino 
aplaudió a sus jugadores, recordando 

que este es un proyecto en plena 
etapa inicial. 

Como dato adicional hay que destacar 
que en el entretiempo se presentaron 
dos bandas ovallinas identificadas con 
Deportes Ovalle, como son Vichoz Jara 
y Los Condenados.

BALANCE DEL CLUB
Una vez finalizado el partido, el cuerpo 

técnico de Club Deportes Ovalle enfatizó 
en la juventud que tiene su equipo, 
quienes seguirán entrenando para 
entrar a la Tercera División de 2024.

“Como lo hemos dicho más de una 
vez, este es un equipo de proyección 
que viene trabajando hace 4 meses, 
así que estamos muy contentos más 
allá del resultado. Estamos claros 
que el resultado por ahora es lo que 
menos importa, jugamos contra un 
equipo que viene de competir en la 
Tercera A”, indicó el asistente técnico 
Juan Castillo.

Por su parte, el presidente del club, 
José Miguel Núñez, manifestó su emo-
ción por este primer objetivo cumplido, 
y comentó a grandes rasgos lo que 
se viene por delante, “agradecemos 
al equipo visitante y a sus dirigentes, 
agradecemos al público que vino en 
masa, y agradecer a los muchachos 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS 
Ovalle

Cabe destacar que han existido 
rumores de una posible invitación 
a participar en la Segunda División 
Profesional, pero hasta el momento 
solo son eso, rumores, por lo que los 
esfuerzos concretos están en proyec-
tarse a la Tercera División de 2024. 

que lo dieron todo, esperamos con 
este equipo llegar alto. Estamos es-
perando la confirmación de dónde 
vamos a jugar definitivamente, pero 
nos seguiremos preparando, jugando 
partidos amistosos cada 45 días”, 
sostuvo. 



EL OVALLINO  LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 2022CRÓNICA06  /   elovallino.cl   /        @elovallino  /        elovallino  

REMATE JUDICIAL

En causa “BANCO DE CREDITO E INVERSIONES con SOCIEDAD AGRICOLA ARANEDAD HERMANOS 
LIMITADA Y OTRA”, Rol C-48-2016, se rematará el 26 de Diciembre del 2022 a las 12:30 horas, a través 
de la modalidad de videoconferencia, vía aplicación Zoom ante el Segundo Juzgado de Letras Civil de 
Ovalle, como unidad, el inmueble Lote B-Dos de los en que se subdividió el Lote B, quedando a la 
subdivisión del inmueble ubicado en El Olivo, comuna de Ovalle, inscrito a fojas 992 vta. No. 994 del 
Registro de Propiedad del Conservador Bienes Raíces de Ovalle, correspondiente al año 2007. 
Mínimum posturas $34.346.568.- Los comparecientes deberán aportar un correo electrónico y un 
teléfono celular de contacto habilitado para mensajería whatsapp con al menos dos días de antelación 
al día del remate, mediante escrito ingresado a la causa. Al correo informado, les será enviado el link 
de acceso a la audiencia con la debida antelación. Todo interesado en participar en la subasta como 
postor deberá tener activa su Clave única del Estado, para la suscripción del Acta de Remate. Interesa-
dos deben constituir garantía suficiente en la causa mediante vale vista del Banco del Estado de Chile, 
a la orden del Tribunal por un valor equivalente al 10% de mínimum de la subasta, el cual deberá ser 
acompañado materialmente en una funda plástica transparente, ingresado a través del buzón de 
escritos del tribunal hasta las 12:00 hrs del día anterior al que proceda a la fecha de remate su 
individualización indicando el rol de la causa en la cual participará. Demás condiciones señaladas en la 
causa. Secretario Código: TWVEXCVXXBN

REMATE JUDICIAL
En causa “BANCO DE CREDITO E INVERSIONES con SOCIEDAD AGRICOLA ARANEDAD HERMANOS 
LIMITADA Y OTRA”, Rol C-48-2016, se rematará el 26 de Diciembre del 2022 a las 10:30 horas, a través 
de la modalidad de videoconferencia, vía aplicación Zoom ante el Segundo Juzgado de Letras Civil de 
Ovalle, como unidad, el inmueble Lote B-Uno de los en que se subdividió el Lote B, quedando a la 
subdivisión del inmueble ubicado en El Olivo, comuna de Ovalle, inscrito a fojas 4017 N° 2930 del 
Registro de Propiedad del Conservador Bienes Raíces de Ovalle, correspondiente al año 2007. 
Mínimum posturas $34.700.658.- Los comparecientes deberán aportar un correo electrónico y un 
teléfono celular de contacto habilitado para mensajería whatsapp con al menos dos días de antelación 
al día del remate, mediante escrito ingresado a la causa. Al correo informado, les será enviado el link 
de acceso a la audiencia con la debida antelación. Todo interesado en participar en la subasta como 
postor deberá tener activa su Clave única del Estado, para la suscripción del Acta de Remate. Interesa-
dos deben constituir garantía suficiente en la causa mediante vale vista del Banco del Estado de Chile, 
a la orden del Tribunal por un valor equivalente al 10% de mínimum de la subasta, el cual deberá ser 
acompañado materialmente en una funda plástica transparente, ingresado a través del buzón de 
escritos del tribunal hasta las 12:00 hrs del día anterior al que proceda a la fecha de remate su 
individualización indicando el rol de la causa en la cual participará. Demás condiciones señaladas en la 
causa. Secretario Código: KESXXCRFWBN Este documento tiene firma electrónica y su original puede 
ser validado en http://verificadoc.pjud.cL

Más de 130 organizaciones sociales del Limarí 
recibieron Fondos Concursables del Gobierno Regional 

CEREMONIA DE ENTREGA EN LA PLAZA DE ARMAS DE OVALLE 

La inversión total superó 
los $610 millones de pesos 
para proyectos en la línea 
tradicional de Cultura, 
Deportes, Social, Seguridad y 
Medio Ambiente del año 2022. 

En la Plaza de Armas de Ovalle se 
entregaron este fin de semana los 
Fondos Concursables de la línea tra-
dicional 2022 del Gobierno Regional, 
recursos que llegan directamente 
a organizaciones sociales privadas 
sin fines de lucro de la provincia del 
Limarí que desarrollaron proyectos de 
cultura, deportes, sociales, seguridad 
y medio ambiente.

“Estamos muy contentos de hoy día 
ya adjudicar los Fondos Concursables 
del Gobierno Regional del 7% que en 
toda nuestra región asciende a más 
de $5.500 millones y que es muy 
esperado por nuestras organizaciones 
sociales. Hoy día nuestros focos han 
sido incrementados tanto en com-
petencias técnicas como también 
en recursos”, señaló la gobernadora 
regional, Krist Naranjo. 

En total fueron 136 los proyectos 
ganadores de Ovalle, Monte Patria, 
Combarbalá, Punitaqui y Río Hurtado, 
una inversión superior a los $610 
millones donde postularon clubes 
deportivos y de adultos mayores, 
juntas de vecinos y una serie de or-
ganizaciones que se organizaron para 
cumplir los requisitos establecidos 
en las bases del Gobierno Regional. 

Para la alcaldesa de Río Hurtado, 
Carmen Juana Olivares, esta forma de 
distribuir los recursos apuntan direc-

Ovalle

En la Plaza de Armas de Ovalle la Gobernadora y los Consejeros Regionales entregaron los 
fondos a las organizaciones sociales. 
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tamente a la descentralización, “para 
nosotros es muy relevante lo que ha 
sucedido en esta oportunidad con el 
Gobierno Regional que realmente ha 
llevado a efecto la descentralización 
y la distribución equitativa, porque 
la verdad es que las organizaciones 
comunitarias muchas veces llenan 
los proyectos con apoyo de nues-
tros funcionarios municipales, sin 
embargo, quedan fuera no porque 
les haya faltado destreza técnica o 
documentación, simplemente por la 
distribución y en esta oportunidad ha 
sido equitativa en las provincias y eso 
es positivo, porque vuelve la gente a 
confiar, a creer y a hacer el esfuerzo de 

presentar los proyectos con confianza 
porque los van a obtener”. 

En tanto, el consejero regional Hanna 
Jarufe, señaló que “estos recursos 
son importantísimos para las comu-
nidades, para todas las instituciones, 
porque ellos hacen sus proyectos con 
estos recursos que han recibido y eso 
les sirve para implementar y mejorar 
la parte de seguridad, proyectos de 
medio ambiente, recursos que van a 
quedar en la región y especial en la 
provincia del Limarí”. 

Con estos recursos las organizacio-
nes podrán realizar proyectos como 
campeonatos deportivos, talleres, 
luminarias, alarmas de seguridad, 

huertas comunitarias, actividades 
recreativas, iniciativas para la rehabi-
litación de drogas y alcohol, como es 
el caso de la Junta de Vecinos Pueblo 
Hundido, quienes desarrollaron esta 
idea para ayudar principalmente a 
jóvenes de Monte Patria. 

“Porque hay mucha drogadicción 
en la juventud, mucha delincuencia 
y quisimos hacer este proyecto para 
si los sacamos de eso, para poder 
hacer talleres en la población, nuestra 
junta de vecinos está preparada para 
eso, entonces los vamos a incluir a 
ellos para capacitaciones que se les 
va a hacer y estamos haciendo todo 
lo posible para sacar sobre todo a los 
jóvenes”, aseguró Clara Milla. 

Por otra parte, la señora Nora 
Godoy, perteneciente a la Agrupación 
Folclórica Huasos de Limarí de Ovalle, 
ganó este proyecto que les permitirá 
a más de 30 bailarines, entre niños, 
niñas, adolescentes, adultos y adultos 
mayores, “difundir nuestro folclor a 
otras regiones de Chile, vamos a viajar 
a Chiloé el 22 de enero y así poder 
mostrar todos los bailes que llevamos 
preparados para la zona de allá”. 

Finalmente, en la línea de medio 
ambiente, se desarrollaron diver-
sas iniciativas como la de Viviana 
Hernández, presidenta de la Junta de 
Vecinos de Salala de Ovalle, quien junto 
a más personas se organizaron para 
“realizar cuadros vivos con plantas y 
maceteros, para todo nuestro conjunto 
de socias, quienes lo tomamos con 
mucha alegría porque es la primera 
vez que tenemos un proyecto así”. 

Fueron más de 400 las organizacio-
nes de la región de Coquimbo que se 
adjudicaron los Fondos Concursables 
del Gobierno Regional en la línea 
tradicional privada 2022, lo que se 
traduce en una inversión que superó 
los $1.740 millones.
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EXTRACTO

En causa Rol V-116-2022 segui-
da ante el Tercer Juzgado de 
Letras de Ovalle, con fecha 25 
de noviembre de 2022 se dictó 
sentencia que declara a don 
JESÚS ALBERTO VALVERDE 

ALCAYAGA, cédula nacional 
de identidad N.º 18.011.007-0, 
no tiene la libre administración 
de sus bienes y se le designó 
como curador definitivo a su 
padre don CARLOS ANTONIO 
VALVERDE ARAYA cédula nacio-
nal de identidad N° 7.650.429-6. 
SECRETARIO

Presentación de villancicos marca cierre del año 
escolar en Colegio de las Artes Eliseo Videla Jorquera

EMOTIVA JORNADA PARA LOS ESTUDIANTES Y SUS FAMILIAS

La jornada organizada por 
los terceros básicos de la 
entidad educativa, contempló 
la interpretación de 
diversos clásicos musicales 
navideños, acompañados de 
instrumentos en vivo, canto, e 
incluso lengua de señas. 

El espíritu navideño, la música y la 
inclusión fueron los protagonistas 
de una significativa presentación de 
villancicos organizada en el Colegio 
de las Artes Eliseo Videla Jorquera. 
La actividad liderada por los terceros 
básicos del establecimiento, marcó el 
cierre del año escolar 2022 reuniendo 
a estudiantes, familias, profesores y 
equipo directivo. 

El director del Colegio de las Artes 
Eliseo Videla Jorquera, Edio García 
Galleguillos, se refirió al desarrollo de 
la actividad, destacando que “vemos 
el tremendo esfuerzo que realizan 
profesores, asistentes y el equipo 
directivo de la escuela por mostrar la 
articulación que generamos del plan 
general y el artístico, este último es 
nuestro sello, la educación artística 
de excelencia, pero que va desde la 

Ovalle

Estudiantes de tercero básico cantaron villancicos para cerrar el año escolar. 
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formación integral. Eso es lo que vimos 
en esta actividad organizada por las 
profesoras de los terceros básicos 
y que nos llenó de alegría a todos”.

Sin duda, el presente año 2022 fue 
un periodo complejo para las comu-
nidades educativas que retornaron a 
la presencialidad luego de dos años 
en modalidad remota producto de 
la pandemia. Así lo relata Dominga 
Castañeda, profesora del tercero 
básico A y una de las organizadoras 

del evento. “Esta muestra artística 
viene a culminar un año complejo, 
marcado por el retorno a las salas de 
clases, tuvimos grandes desafíos con 
nuestros niños y niñas, sus rutinas y 
sus procesos educativos”.

“Nuestra idea siempre fue que los 
estudiantes pudieran mostrarle a sus 
familias el potencial y habilidades 
que tienen y están desarrollando, 
y eso se pudo ver reflejado en las 
presentaciones, son muy talentosos”, 

agrega la docente.  
Un hecho que marcó la actividad, 

generando la emoción y aplausos 
del público, fue la interpretación de 
diversos villancicos en lengua de señas, 
donde los estudiantes evidenciaron 
ser un ejemplo de real inclusión y 
formación escolar integral en Ovalle.

Al respecto, Mariela Araya, profesora 
del tercero básico B comentó que “en 
mi curso existe una estudiante con 
necesidades educativas especiales, 
presenta hipoacusia. Nuestra misión 
ha sido integrarla en todas las áreas, 
para eso tenemos una intérprete de 
señas que está constantemente tra-
bajando con todos los estudiantes, no 
solo estamos fortaleciendo la lengua 
de señas con ella, sino que con todo el 
curso para que puedan comunicarse, 
interactuar y generar una integración 
real y significativa en sus vidas”. 

FIN DE LAS CLASES
Amaia Díaz es estudiante del tercero 

básico A y fue una de las locutoras de 
la actividad, sobre sus impresiones 
enfatiza en que fue una presentación 
“muy divertida y nos sentimos muy 
felices por haber compartido con nues-
tras familias, profesores y autoridades 
del colegio. Habíamos ensayado harto 
para este día y pudimos lograrlo. Fue 
importante para nosotros despedirnos 
así, ya que se acabaron las clases y 
no nos veremos en varios meses, pero 
son actividades que llevaremos en 
nuestros recuerdos”.
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